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９月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和４年９月16日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ４階中会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

畑 中 時 代 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、９月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と畑中時代委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）８月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （８月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、８月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

コロナ第七波が落ち着き、ピークアウトとなりそうです。寒くなり、

コロナが再び活発となるまでが学校行事等の狙い目かもしれません。 

各学校に夏休みの宿題でお願いした「税に関する作品（習字・作文・

標語）」小学校「尾張津島天王祭絵画コンクール」小・中学校「津島

市給食献立コンクール」では、多数応募していただきました。また「道

徳教育研究会（モラロジー）」「人型プログラミングロボット講習会」

「プログラミングブロック講習会」への参加もお願いし、無事に終え

ることができました。 

９月以降、照明器具のＬＥＤ取替工事が始まり、土・日曜日も含め

て勤務時間の面で協力を各校にお願いします。『日本語教室FUJIC

A』の声掛け、９月３日には過去最高の１４人の受講生の参加があり

ました。 

校内の人事面談、夏休みと10・11月の二度の面談をお願いしていま

す。７月末の私と校長先生との面談では学校からさまざまなご意見を

伺いました。神守中で今年度から始まったアウトリーチ型の不登校対

策、何とか市内全域に広げていきたいと思っています。 

また、小学校では領事館プロジェクトを計画し、15日の中国と高台
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寺小との交流会を皮切りにスタートします。中学校では神野大地選手

のランニング教室の日程が12月14・15日に決まりました。ＨＰの原

稿、教育長室の模様替えの話、市人研の西原さつき氏の講演の話を紹

介させていただきます。また、コロナを乗り越えるために今できるこ

とをプリントにまとめました。教室やトイレの消毒、換気、子どもた

ちの逃げ場を奪わないよう各校にお願いしました。「子どもたちのネ

ット依存に注意」という記事をコピーしておきました。今一度子ども

たちの様子をネット依存の視点から見直しを各校にお願いします。今

月末には各校区のコミュニティースクール協議会（学校運営協議会）

の会長（代表）の方たちとの面談を実施する予定です。 

来月にはロータリークラブ主催『奥山景布子先生特別授業』の詳し

い内容がわかります。授業時間としては10時50分から11時35分を予

定しています。当日、小６と中１は、この日課表に合わせてもらう予

定です。教育委員の皆さんで参加ができる方は、10時20分までに文化

会館へお越しください。また、東小のコンクリート壁の一部が剥がれ、

修繕していただくことになり、市内の学校に調査をお願いしました。 

委員の皆さん、教育長室の模様替えをしたので、いつでもお立ち寄

り下さい。大垣市の市民投句（八月）で二度目の入選を頂きました。

プチ自慢です。 

以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長     特にございません。 

 

教  育  長  無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は18件で、新規は12番「つしまこども食堂」です。 
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教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度４件、令和５年度２件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度１件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了

承とさせていただきます。 

 

次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 
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   申請件数は、学校教育課４件、社会教育課７件でございます。新規

は「２番 津島市内県立高等学校フェア」です。 

 

学校教育課長  （新規について説明）です。 

 

（学校教育課長、新規について説明。） 

（学校教育課長、社会教育課長 後援承認申請について説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、後援承認申請については、了承と 

させていただきます。 

         次に協議事項（５）共催承認申請について 説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （共催承認申請について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

        次に協議事項（６）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      10月の定例教育委員会は、10月７日（金）、市役所の２階会議室にて

開催を予定しています。また10月は７日（金）でご都合はいかがでし
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ょうか。 

 

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は10月７日（金）、市役所の２階会議室で定例教育 

委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 


